



“En la UdeC reina el silencio”, estudiantes piden pronunciamiento de directivas

Estudiantes y maestros de la Universidad de Cartagena organizaron un foro para debatir las problemáticas de la institución, como la deuda a Ecopetrol.



El foro se realizará el próximo lunes 20 de mayo en el Paraninfo Rafael Núñez de la Universidad de Cartagena. // Foto: Javier García - El Universal

GÉNESIS AGUILAR

15 de mayo de 2024 06:56 PM

@ElUniversalCtg



Con el objetivo de conversar con los directivos de la Universidad de Cartagena sobre los problemas y desafíos que atraviesa la institución, organizaciones sindicales de estudiantes, egresados y profesores tienen preparado un encuentro llamado “Foro de salvación de la Universidad de Cartagena”. **Lea: Gobierno presentará proyecto para que Ecopetrol perdone deuda a la Udec**

Se trata de una jornada de diálogo organizada por Unicartagena Unida, ASPU, ACEU, Sintrañicol, Justicia Estudiantil, Consejo Estudiantil de Filosofía y Asounicol, que reunirá a estudiantes, directivos de la institución de educación superior, entes administrativos locales y nacionales, y a la comunidad en general, con la idea de encontrar respuestas a distintos interrogantes.

El foro, que se realizará el próximo lunes 20 de mayo a partir de las 8 a. m., en el Paraninfo Rafael Núñez de la universidad, contará con la presencia de congresistas, entre ellos Dorina Hernández Palomino. También invitaron a Gustavo Bolívar, Olga Lucía Ramírez y representantes del Ministerio de Educación.

Más Leído

may 16 - 17:00
Aída Victoria Merlano tuvo un accidente mientras tenía relaciones sexuales

may 16 - 15:51
Lo mataron de una pedrada mientras dormía en una calle de Alcibía

may 16 - 16:39
La historia de Emel Julio: lo mataron en un atentado que no era contra él

may 16 - 16:20
La historia de “la señora Conce”, un sentido reconocimiento a los docentes en su día

may 16 - 09:20
Capturan al presunto asesino de niña de 9 años: le encontraron su ropa

NOTICIAS RECOMENDADAS

SUCESOS

Una embarazada está entre los 3 bolivarenses que mataron a balazos en finca

May 15 - 10:37

MUNDO

Robert Fico, en estado grave tras haber sido tiroteado: capturan al autor

May 16 - 10:00

Organizadores esperan que al encuentro también asistan representantes de Ecopetrol, empresa a la que la universidad le adeuda más de 200 mil millones de pesos tras un litigio relacionado con el pago de la estampilla “Siempre a la altura de los tiempos”. Esto tiene en jaque a la Udec, aunque cabe mencionar que el Gobierno nacional anunció que presentará un proyecto de ley ante el Congreso con el que se busca que Ecopetrol le perdone la deuda a la institución universitaria. **Le puede interesar: “Condonación de la deuda”: Yamil Arana sobre el caso Udec y Ecopetrol**

“Este foro es la posibilidad de iniciar un debate multiestamentario que permita aclarar dudas y encontramos como ciudadanos libres. Es un escenario que nos da la posibilidad de pensar sobre qué hacer frente a ese montón de preguntas que tenemos hacia la Universidad de Cartagena, porque hemos pasado derechos de petición solicitando información sobre la destinación presupuestal de la estampilla y otra información financiera, pero las respuestas no han sido de fondo”, manifestó Jesús Romero, estudiante de la Udec y miembro de Unicartagena Unida.

MULTIMEDIA

“Este día no es de fiesta”, madres marchan exigiendo justicia para sus hijos desaparecidos

UN CAFÉ
Inteligencia Artificial: Retos y Oportunidades

El escándalo de corrupción más grande del Gobierno Petro

Y acotó: "Hay una tendencia al no acceso libre a la información que se establece en la Constitución Política de Colombia. Eso da cuenta al silencio y a la oscuridad administrativa que hay en la Universidad de Cartagena".



A su vez, el líder de la Asociación Sindical de Profesores Universitarios (ASPU), William Pérez, expresó: "Estamos preocupados por la situación de la universidad. Aquí reina un silencio total de parte de la administración, quien no ha querido dar respuesta a los grandes problemas que aquejan a nuestra institución". [Lea aquí: Los perjuicios que enfrentaría la UdeC por el litigio con Ecopetrol](#)

En el foro también se abordará la crisis financiera de la Caja de Previsión, la violencia basada en género que viven algunos estudiantes, la contratación y finanzas y los problemas relacionados con fraudes con los cupos para el ingreso de nuevos estudiantes.

"La Universidad de Cartagena ha vivido un proceso de degradación en los últimos 24 años. Esto ha conducido a la venta de cupos en pregrado y posgrado. A finales del año anterior suspendieron a dos funcionarios que están implicados en la venta de cupos para los programas de Medicina, Odontología y demás de pregrado y las especialidades en la Facultad de Medicina", indicó Julián Vergara Rodríguez, fiscal de la organización sindical Asounicol.

Reciba noticias de El Universal desde Google News

ECOPETROL UNIVERSIDAD DE CARTAGENA - UNICARTAGENA FORO EN CARTAGENA

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Comentarios (0)

Taboola Feed



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

GranLoto | Patrocinado

Jugar



Hasta 30% de descuento. ¡Gana hasta 10.000 puntos MeliáRewards!

Otra gran noticia: ¡Ya puedes acumular puntos por tus estancias en nuestras ...

Meliá Hotels | Patrocinado

Reservar ahora



Así reaccionaron Yamil Arana y Dumek Turbay tras desplante de Petro

El gobernador de Bolívar y el alcalde de Cartagena coincidieron en mencionar que se desaprovechó una oportunidad para buscar la solución al alza en las tari...

El Universal



Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo salario

preg.marketingvici.com | Patrocinado



¡Desbloquee el potencial oculto de tu computadora! ¡Aprende cómo!
Este podría ser el consejo más importante que leas este año

Expansión de la adopción de la nube en América Latina

Outbyte Driver Updater | Patrocinado

SE S | Patrocinado

Haz clic aquí

Leer más

NOTICIAS RECOMENDADAS

CARTAGENA
Polémica por tala de árboles en el Centro Histórico, ¿qué les pasó?
may 16 - 21:02

CARTAGENA
Piden revocar la licitación de las obras del 'Nuevo Chambacú'
may 16 - 20:34

CARTAGENA
Superintendencia de Salud realizará diálogo territorial en Cartagena
may 16 - 18:57